
クラブフォーラム（新年度部門別討議） 

内田会長エレクトがクラブ方針について話をされました。 

クラブの活性化 

①魅力あるクラブ、元気のあるクラブ、地域に奉仕するクラブになること。 

②ワンパターンのクラブ運営から脱却し自クラブの発展に最適の柔軟性導入。 

③広報活動が重要。 

④忙しい会員にとって例会は貴重な１時間。いろんな分野の卓話を提供して有意義な時間に 

 する。  

⑤会員間の情報共有、コミュニケーションが重要。クラブの LINE を作り情報を共有する。 

奉仕活動 

①○国際交流（高雄東 RC・ドイツ、フインランド友好クラブ）○児童虐待防止のための奉仕活動 ○職業奉仕賞 

 上記奉仕活動をより充実させるために何ができるか考えて頂きたい。 

②青少年奉仕活動の強化。    ③職業奉仕の強調。  

会員維持増強 

クラブの発展には会員の維持増強が重要。50 名を目標とする。職業分類で会員増強を考えていきたい。維持のために

は新入会員の教育、研修が重要。飲ん語い学校を開催する。ロータリーを語り親睦を深める機会を設ける。 

親睦活動 

クリスマス家族会、納涼家族会等親睦会では会員だけでなく、家族、OB 会員、ゲストを呼びいろんな方の出会いの場、

友情を深める場、お互いを理解する機会になればと考えている。 

ロータリー財団、米山奨学会について理解を深める 

寄付について考えよう。ロータリーの「人の役に立とう」というサービスの精神は、より良き社会を造るとともに本

人の幸せに通ずるという考え方を強調している。 

ロータリーは利己と利他との調和を目指す人生哲学であると言われている。 

【スマイル報告】 

○上薗真歩君 玉利さんのご好意により、エフエム鹿児島が日曜の毎朝８時から放送する「おはよう！昭和音楽館」

に、6月 4 週続けて出させて頂くことになりました。生まれてから現在に至るまでの出来事や、経営、奉仕などの人

生観についてお話しますので、ながらでもお聞き下さいませ。また、私の年度の最終例会である来月 27 日（水）の

夜の会は、私から皆さまへのお礼の印として、フルート奏者とハープ奏者をお呼びして、ディナーコンサート形式に

します。お手元のチラシにありますように、どうぞ、お楽しみ下さいませ。 

○武井美智子君 きれいなリフレクサを結婚 38 周年の記念日に会長から頂きました。ありがとうございました。 

○下之角 洋君 仕事の名を借りてご無沙汰しました。よろしくお願い致します。 小計 8,000 円 累計 371,814 円           

 

2018-2019 年度のための地区研修・協議会 

5 月 27 日（日）、鹿児島市民文化ホール第 2 ホールで開催されました。 

内田会長エレクト、中村会員、宮田会員、木脇会員、下之角会員、川窪

会員、日高(文)会員、松窪会員、玉利会員、武井会員、上川会員、萩原

会員、池田会員、増留会員、事務局の 15 名で参加しました。 

午前中は第一本会議、午後は担当ごとに分かれて分科会、その後第 2

本会議で終了しました。 

 

        市内ロータリークラブのプログラム          ★印は記帳メークアップ受付があります。 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

5/31(木） 

夜間例会 サンデイズイン鹿児島 東南 
6/5(火) 

休会 サンロイヤル 

北 ★さつき例会創立記念日 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 クラブ協議会 東急 REI ホテル 

サ ザン クラブ協議会 東急 REI ホテル 西 
6/6(水) 

クラブ協議会 山 形 屋 

鹿児島 6/1(金） ｹﾞｽﾄ卓話 山 形 屋 西南 ★クラブ定款休会 ゆ う づ き 

中央 6/4(月) クラブ協議会 山 形 屋     

●ホームクラブ出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第 2886 回 第 2884 回訂正 

会員数 41(38)名 41(38)名 

出席数 19(18)名 30(30)名 

出席率 48.72％ 78.95％ 

 

 

●今後の予定 

6/6(水) 
ロータリーを語り合う例会（クラブ管理運

営・長期ビジョン） 

6/13(水) 60周年についての中間報告・意見交換 

6/20(水) 会員卓話 上薗真歩会員 

 



 


